



22. November 2024

## **Medienmitteilung**

### **Erziehungsberatung vom Chindernetz Schwyz für Eltern aus Ingenbohl**

**Die Gemeinde Ingenbohl hat mit dem Chindernetz Schwyz eine Leistungsvereinbarung für die Erziehungsberatung abgeschlossen. Eltern aus Ingenbohl können sich ab Januar 2025 an das Chindernetz Schwyz wenden, um Fragen rund um die Erziehung ihrer Kinder zu besprechen und Unterstützung von Fachpersonen zu erhalten.**

Um alle Kinder in ihrer Entwicklung und Erziehung zu unterstützen, unabhängig von der finanziellen Situation der Erziehungsberechtigten, hat der Gemeinderat Ingenbohl mit dem Chindernetz Kanton Schwyz eine Leistungsvereinbarung für die Erziehungsberatung abgeschlossen. Dadurch können Erziehungsberechtigte aus Ingenbohl ab Januar 2025 kostenlos die Erziehungsberatung vom Chindernetz Kanton Schwyz in Anspruch nehmen.

Das Chindernetz Kanton Schwyz entstand am 1. Januar 2020 aus dem bisherigen Verein Pro Juventute Kanton Schwyz. Es unterstützt und begleitet mit vielfältigen Angeboten Kinder, Jugendliche und Familien. Erziehungsberechtigte der Gemeinde Ingenbohl haben neben der Erziehungsberatung auch weitere Möglichkeiten an Beratungsangeboten: Die Spitex bietet Mütter- und Väterberatung und Eltern-Kind-Treff für Eltern aus Ingenbohl an. Diese Angebote richten sich an Erziehungsberechtigte von Kleinkindern (0 – 5 Jahre). Zudem wird auf kantonaler Ebene von Triaplus lösungsorientierte Familienberatung angeboten.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Leiterin Soziales Isabel Büchler  
+41 41 825 05 30 | [isabel.buechler@ingenbohl.ch](mailto:isabel.buechler@ingenbohl.ch)